



# EMMAÜS

CONGREGATION ADVENTISTE EN MISSION POUR CHRIST

32, Rue Waag – Port-au-Prince, Haïti / P.O. Box 530063 – Miami Shores, FL 33153 – 0063

Port-au-Prince, le 19 Septembre 2013

MEMBRES DU COMITE D'EGLISE  
TEMPLE ADVENTISTE 1  
60, Rue de la Réunion  
Port-au-Prince, Haïti  
En ses bureaux.-

Bien-aimés Frères,

Suite à la lettre du 10 Septembre 2013 faisant mention de ma Radiation pour cause d'Apostasie, et dans laquelle vous vous exprimez avoir été désolés de me l'annoncer, je me sens, désormais, plus qu'avant fier et ferme au nom de Jésus-Christ de vous annoncer aussi que vous n'avez plus besoin d'être désolés. Car, celui qui est l'unique Pasteur de l'Eglise, Jésus-Christ, marche à mes cotés et me rassure qu'**il n'y a aucune condamnation pour ceux qui sont en Lui.**

Par conséquent, je dois vous rappeler, Bien-aimés Frères, que si l'Apostasie veut dire : Renonciation publique à une doctrine, une religion ou un parti quelconque, il n'a jamais été question dans aucune page de la Bible de la foi Adventiste du Septième jour, à cause de laquelle je suis condamné par vous pour y avoir renoncé. Au contraire, la foi qui sauve et qui délivre pour la vie éternelle, ce n'est ni la foi d'Abraham, ni la foi de Moïse ou quelque autre encore, mais uniquement celle de Jésus à laquelle plus d'un se tient, inclus moi-même, votre frère. **Voilà ma conviction !**

Souffrez que je vous dise en tout cas, Bien-aimés Frères, que cette foi que vous professez, semble-t-il, fait brandir un comportement très discriminatoire, partial et même intolérant vis-à-vis de vos semblables. Tandis que le moment est encore à la grande découverte de la vérité qu'est Jésus-Christ, donnez-vous de la peine un peu de réviser le message que vous prêchez pour savoir s'il n'est pas osé et conflictuel même envers vos plus proches.

En attendant la promesse de notre Dieu pour de nouveaux cioux et une nouvelle terre, où la justice va habiter, je vous exhorte, Bien-aimés Frères, à vous libérer de vos stéréotypes et de vos présomptions afin d'embrasser uniquement Jésus-Christ dans le précieux nom duquel je vous salue.

Fraternellement Vôtre !

  
Alébe L BIEN-AIME  
Frère

---

*Dieu est Esprit, il faut que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité. Jean 4 : 24*